
 

 

 

思いを引き継ぐ児童総会！ 新児童会発足！ 

２月１２日に第２回児童総会が行われ、児

童会長・各委員長から一年間の活動報告がさ

れました。また、新児童会長の岸田美咲さん

が「６年生のみなさん今まで本当にありがと

うございました。先輩から受けついだ伝統を

守っていきたいと思います。あいさつの屋代

小・仲良しの屋代小・協力の屋代小を目標にして、みんなが明るく仲良くな

れる学校にしたいと思います。」という決意を語りました。最後に、６年生か

ら５年生にファイルが手渡され、引き継ぎが行われました。 
 
 
 

 

 

たくさん集まったアルミ缶！ 

ふれあい情報委員会の皆さんが呼びかけてアル

ミ缶の回収が行われました。今回は大変多く集まり、

合計で約１４，０００円のお金になったことが、先

日の児童総会で報告されました。保護者の皆様にも

ご協力をいただきました。ありがとうございました。 
 

 
この大雪を子どもたち

は、それぞれに楽しんで

います。また、校門周辺

の除雪をしていただき、

きれいになりました。 
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児童会の引き継ぎ会がありました。去年の引き継ぎからもう１年が過ぎたの

だと思うと、びっくりですし、さびしい気分になります。あの時思っていた

事を今の５年生も感じている事がよくわかります。５年生の皆さんもきん張

しているかもしれませんが、がんばってほしいです。５年生がちゃんとやっ

ていけるようにしっかり引き継ぎます。【６年生】 

 

きれいになった校門 大雪を楽しむ子どもたち 



地域の方々に見守られて！第２回ひまわり委員会 2 月５日（水） 

家庭委員（PTA）、地域委員（育成会、民生児童委員、補導委員）の方々

にお集まりいただいて、今年度第２回目のひまわり委員会が開催されました。 
学校からは、子どもたちの様子について、人権、生徒指導、特別支援教育

の係がアンケート結果や資料をもとに説明をしました。家庭委員、地域委員

の皆様には地域での子どもたちの様子についてお話をいただきました。その

中で、あいさつと交通安全について話題にあがりました。交通安全について

は、「条例が改正された自転車の乗り方の指導」や「子どもたちの交通安全の

意識を高めることが一番大切」などという意見がだされました。地域の方々

に見守られ支えられていることに感謝し、いただいた意見は指導に生かして

いきます。 

安全への意識を高める！ 雪への注意・狭い道は１列で 

 １４日（金）からの記録的な大雪では、通学路の除雪にご協力いただきあ

りがとうございました。お陰さまで屋代小学校では、１７日（月）も通常の

登校ができました。感謝申し上げます。子どもたちが安全に登下校できるよ

うに、先週は現場での登校指導や職員引率の下校指導を行いました。また、

支部担当の職員が足を運んで通学路の状況を確認し、安全マップを作り、そ

れをもとに子どもたちに注意を呼びかけています。次の点は特に危険ですの

で、ご家庭でも声がけをお願いします。 
【屋根からの雪に注意】屋根から雪がせり出していたり、つららになってい

たりする場所があります。【雪の山で見通しがきかない】特に交差点や横断歩

道では、車も歩行者も互いに見えないことがあります。【停止線、横断歩道が

見えない】車が止まるべき（はず）の所で止まってくれないことが予想され

ます。【雪で道がせまい】車同士がすれちがえないほどせまくなった道を、雪、

車、自転車等をさけて歩かなければならない。【滝澤豆腐店～屋代中学校信号】

道幅が狭く交通事故に気をつける必要のある場所の一つです。本校の児童が

昨年４月に徐行している車のミラーと接触し転倒する事故がありました。１

列で歩いていれば避けることができた事故でした。保護者からは、道に広が

り危険であると同時に交通の妨げになっているという苦言も度々いただいて

います。この場所は１月から下校時にも職員が現場に行って指導をしていま

す。特に１列で歩くことを厳しく注意をしている場所です。この大雪で、さ

らに道が狭くなり注意をしなければならないと思っています。 

子どもたちの安全のために、これからもご協力お願いいたします。 


